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Actualidad

Destrucción e incautación de plantas
destinadas a la conservación

por Michael Moldrickx, supervisor del proyecto 

El caso
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omos una asociación sin
ánimo de lucro que tiene
c o m o  p r o p ó s i t o  l a
Conservación Genética de la

planta cannabis sativa L. y sus subes-
pecies, así como el I+D+I en torno al
tema en cuestión. Desde entonces
trabajamos con énfasis en nuestro
cometido. Para ello importamos
desde Alemania 150kg de semillas de
siembra de canabis sativa L. USO-31.
Después de incontables intentos de
geminar las semillas y obtener un
bajo porcentaje de geminación, se

decidió aclimatar previamente la
variedad antes de empezar la produc-
ción de semillas de reproducción 

La siembra inicial se llevó a cabo
hace casi un año, desgraciadamente
tuvimos dos tormentas casi seguidas
que armaron el cristo, sin embargo,
d e s p u é s  d e  m u c h o  e s f u e r z o
logramos recuperar una parte y con el
tiempo habíamos llegado al punto de
poder usarlas en la primera siembra
de campo abierto. 

El día 20 de agosto tuvimos la
visita de la Policía Judicial debido a
nuestra plantación de aclimatación de
cannabis sativa USO-31. Después de
presentar la documentación pertinen-
te se fueron para consultar el tema.
Seguramente le habrán mandado las
fotos y la información al fiscal y este
les pidió que aportásemos toda la do-
cumentación que habíamos presenta-
do a la hora de la "inspección" dado
que al día siguiente se nos llamó para
dicho cometido. En ese momento ya
se nos informó de que se remitiría al
ministerio fiscal antidroga.

Pasada una semana la Policía
Judicial volvió a nuestras dependen-
cias con orden del fiscal para
proceder a mi detención y destruir e
incautar el cultivo de unas plantas
legales alegando que eran completa-
mente ilegales.

En el Apartado 1 del articulo 52 del
Reglamento (CE) nº 1782/2003 que
se respalda por el Real Decreto
170/2011, se dictamina claramente

que se debe proceder a tomar
muestras de no menos de un 30% de
la superficie cultivada y no dice nada
de arrasar con todo el cultivo y
después ver si es legal o ilegal.

Este caballero cogió una pistola
y empezó a disparar con los ojos
cer rados  y  s in  apunta r,  pa ra
después entreabrirlos y ver a dónde
o a quién dio. 

Ya no es la pérdida irrecuperable
de casi un año de trabajo de aclima-
tación de la USO-31, y echar por tierra
tres años de trabajo divulgativo "sobre
la realidad de que el cultivo de
cannabis para el uso industrial y/o ali-
mentario es financieramente muy inte-
resante y, a su vez, su cultivo mejora
considerablemente los suelos por lo
que es ideal como cultivo rotatorio
entre un cultivo y otro, además de
conllevar unos ingresos (legales) con-
siderables" si no que ahora resulta
que somos unos dementes que han
estado diciendo chorradas y
mintiendo a la gente.

Impor tamos  exp resamente
semillas biológicas de siembra certifi-
cadas de Alemania, para así cumplir
con todas las normativas. 

Tened en cuenta que estamos
hablando de un cultivo agrícola com-
pletamente legal, es como si tuviéra-
mos plantadas lechugas o rosas en el
balcón, pero solo por el hecho de que
a algunas personas del vecindario (o
del propio ayuntamiento) no les gustó
nuestro cultivo, llamaron a la policía...

S
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como eso no tuvo el efecto deseado,
se implicó al fiscal antidroga, el cual (a
pesar de saber exactamente la
legalidad de las plantas) dio visto
bueno y con ello, directamente o indi-
rectamente, las indicaciones para
llevar a cabo una actuación como si
se tratase de drogas ilegales, proce-
diendo a denunciar al responsable
por un delito contra la salud pública.

Es evidente que el fiscal antidroga
debiera conocer perfectamente el
Real Decreto 170/2011, en el que se
dictamina que ninguna variedad que
contenga un valor de THC por
encima del 0,2% puede ser incluida
en el  catálogo de var iedades
agrícolas de l a  C E .  C o m o  e l
USO -•31  es ta  enumerado en
referido catálogo y todo ello está re-
lacionado con el Real Dec re to
antes mencionado es evidente
que el fiscal o abusó de su poder de-
liberadamente para erradicar algo
que meramente "no le gustaba" o es
que realmente desconoce la ley
española y con ello admite una in-
competencia inexcusable, que nunca
debe esperarse de una persona con
semejante cargo de poder.

Y claro, como no podía actuar líci-
tamente así, no se le ocurrió nada
mejor que pasarse las leyes y normas
establecidas por las narices y actuar
de forma arbitraria e injustificada,
ordenando la detención de un
inocente con el pretexto de una
acusación falsa.

A mí también hay muchas cosas
que no me gustan, pero yo no uso la
policía (que tiene que obedecer)
como grupo de matones para que
resuelvan mis apetencias.

El mero hecho que demuestra que
incluso los policías eran conscientes
de la barbaridad cometida (a pesar
de arrasar con todas las plantas) es
que solo se llevaron 22 y las restantes
47 se quedaron tiradas sobre la mesa
del salón.

Mi enfado no está dirigido en ningún
modo hacia los agentes de la Policía
Judicial, sino más bien al contrario.
Ellos fueron los que más cordura y
respeto demostraron por nuestro
trabajo. Pero claro, en este caso solo
son unos mandados que tiene que
cumplir con sus obligaciones.

Lo que es inexcusable es la
actuación (o no actuación) por parte
del ministerio fiscal antidroga, que
logró destruir de un plumazo el trabajo
que nos costó años llevar a cabo.

Todo ello se había logrado con
mucho esfuerzo e inversión cubiertos
de forma personal, sin ayuda, finan-
ciación o apoyo alguno por parte de
alguna administración.

Lo peor de todo es que una aso-
ciación sin ánimo de lucro (aunque
todos sus socios y/o integrantes vivan
de una PNC) en España no tiene
derecho a un abogado de oficio para
defender sus intereses y aunque final-
mente se nos va dar la razón sin lugar
a dudas, para poder reclamar daños y
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perjuicios hay que depositar tanto la
tasas judiciales como la parte propor-
cional que corresponde a la cantidad
reclamada. 

No solo eso, queridos lectores, a la
vista de la invitación percibida,

también teníamos previsto acudir a la
Feria Nacional de la Biodiversidad,
que este año se celebra aquí, en La
Orotava, organizada la Red Canaria
de Semillas y la extensión agraria,
para dar unas charlas y a su vez hacer
un taller demostrativo en el que ense-

ñaríamos las plantas y explicaríamos
sus características. Para ello se nos
había asignado (de forma gratuita
debido al elevado interés) un stand y
tiempo de charla interactiva con el
público. Pero, como la policía ha
arrasado todas nuestras plantas
gracias al fiscal antidroga, no
tenemos ni materia prima ni plantas
como objeto didáctico que enseñar y
sobre el que explicar las diferencias.

La mayoría de nuestros socios y
colaboradores ya se están preguntan-
do para qué están haciendo el tonto e
intentando trabajar en bien de la
sociedad civil y científica si al final
resulta que por parte de la propia ad-
ministración, que debería apoyar
cualquier iniciativa de índole privada
en bien de la economía, en vez de
ello, no solo dificultan nuestra labor,
sino que destruyen sin el menor
reparo todo el trabajo llevado a cabo
desde los inicios y fundación.

Saludos cordiales.

Actualidad
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